



Ville de Saint-Maur-des-Fossés

LAURA STEIBLÉ



Laura STEIBLÉ est originaire de Bayonne, ville dans laquelle elle débute ses études musicales.

Elle décroche ses premiers prix de flûte traversière, déchiffrage et musique de chambre, avant de rejoindre la capitale et poursuivre sa formation dans les Conservatoires à Rayonnement Régionaux de Paris où elle obtient son Diplôme d'Etudes Musicales à l'unanimité, puis de Saint-Maur-Des-Fossés où elle obtient un prix de perfectionnement dans la classe de Philippe LESGOURGUES.

Par ailleurs, elle continue activement sa découverte de la flûte par l'étude du Piccolo où elle obtient un premier prix dans la classe de Pierre DUMAIL au CRD de Clamart.

En parallèle, elle poursuit au CRR de Paris le cursus de Musique de Chambre dans la Classe de Paul Meyer et Eric Lesage en quintette à vent.

Puis, elle intègre la classe de Frédéric CHATOUX en 2008 ; elle obtiendra également un Prix à l'unanimité avec félicitations du jury.

Parmi ses distinctions, on compte plusieurs premiers prix de concours ; Concours National du Jeune Flûtiste (en piccolo), Concours de Picardie ou encore Concours Nérini.

En juin 2010, elle obtient le Diplôme d'Etat de professeur de Flûte, suite à ses années de formation au CEFEDM d'Ile de France.

Cela la mènera aux postes de professeur de flûte traversière au Conservatoire du Provinois et d'Arpajon. Elle est désormais en poste au CRR de Saint Maur des Fossés, où elle a repris récemment, en complément de sa classe de flûte, la direction de l'Orchestre d'Harmonie Junior ainsi qu'au CRC de Morsang-sur-Orge.

Laura continue en parallèle de se produire dans plusieurs orchestres, dont l'Orchestre Colonne, Opéra en Plein Air, Opéra de Massy, Orchestre National Avignon-provence, l'Orchestre Harmonie Français et l'Orchestre Brassage.